



Les volleyeurs en finale départementale

publié le 20/02/2012

Descriptif :

Ils étaient là, ils se sont battus, ils se sont défendus, ils ont fait peur à leurs adversaires...

Le mercredi 15 février, les minimes garçons : Manuel Fernandes, Jules Larrue, Rémi Descourtieux, Teddy Doré, Lucas Perrogon et Benjamin Dubois ont joué au volley-ball pour les finales départementales. Ils étaient accompagnés de l'arbitre : Mia Fradin (qui est formée et diplômée pour arbitrer) et le professeur de sport Mme Boimorand.

Nous nous sommes rendus au gymnase de la Venise Verte. Les garçons ont joué contre les équipes de Champdeniers, Lezay et Thouars et Bressuire.

Les garçons ont fini 3ème sur 5.

Ils étaient un peu déçus et malheureusement cette année , ils ne repartiront pas avec le trophée comme les deux années précédentes ! Ce n'est pas grave, le principal étant de s'être fait plaisir en jouant !

Quelques interviews :

Manuel : C'était bien même si je suis un peu déçu de ne pas avoir gagné.

Jules : Je suis triste de ne pas avoir gagné mais on a participé, c'est ça le principal .

Rémi : C'était quand même bien, on n'aura pas le trophée cette année, mais je suis heureux d'avoir pu participer à cette compétition.

Teddy : J'ai bien aimé jouer au volley-ball, c'est dommage que nous n'ayons pas gagné.

Mia : Ils se sont bien battus, c'est dommage .

Mme Boismorand : je suis fière de ce groupe. Ils se sont bien battus, ils ont inquiété les vainqueurs par leur jeu d'un bon niveau. J'espère que ceux qui seront encore au collège l'an prochain, continueront à venir à l'UNSS et plus particulièrement au Volley, nous avons un trophée à récupérer !

Juliette Delberghe, reporter de l'Association Sportive de Jean Zay.

Portfolio

